

現場の事例、対応の共有を（地盤教授） 技術セミナー開く

「工ハクニー構造物の劣化機構と調査診断事例」をテーマに、やややれ詳しく解説した。続いて、同診断士会の顧問で、新潟工科大学教

子供も工ハクニーも健

「工ハクニーの予測と研究」について説明した。

「工6出で地盤教授は、

授の地盤技術者が講演。長年培つて来た工ハクニーの温度研究の成果を

「工ハクニーの上昇と下降の上昇度・発生時間と適温」と、時間差を

「工ハクニーの経かい粒子（凝泡）が発生し、強度が増す」などと説いた。

その後、工ハクニー

やかにだんだんあこぐれたり、じきじきの願いかなふ、「工ハクニーを早く仕上げるには練習の上がり温度を上げれば一気に固定するが、それ以上の強度アップは

診断に関する問題や疑問点などに沿つて、実際の現場事例を踏まえ意見交換。地盤教授は、「せりかハクニクリー構造物に扱わぬ診断士の組織が発足した。」と現場

の事例などを対応を手一杯にし、共有していくことが大事。技術者のやりがいにもつながる」とアドバイスした。最後に、伊藤司郎副会長が閉会挨拶を行った。



新潟県工ハクニクリー診

断士会（丸山久一会長）

は3日、新潟市中央区昭和の新潟市立中央図書館

で、第1回技術セミナー

を開催した=写真。

110名ほどの人が参加。冒頭、吉田弘副会長があいさつした後、太平洋マテリアル営業本部高機能建材営業部の掛川氏が「鉄筋コンクリートの補修工法および補修材料」「（株）クレオ建設テク

講演する地盤教授